
Consulta di Frazione di Pontecchio e Borgonuovo 

 Verbale della riunione del 07 aprile 2015 

 

Il giorno 07 aprile 2015 alle ore 20,45 presso il Centro sociale di Borgonuovo è 

convocata la Consulta di Frazione di Pontecchio e Borgonuovo e risultano presenti i 

seguenti Signori: Dall’Olio Giuseppe, Mezzetti Marco, Mirandola Tiziano, Nonnato 

Fabrizio, Piazzi Roberto, Tonioni Daniela, Zocca Matteo. Hanno comunicato la loro 

assenza Franchi Manuela e Garagnani Manuel. 

 

Si passa quindi alla trattazione degli argomenti all’ordine del giorno: 

1) Approvazione verbale della precedente riunione  

2) Esame delle segnalazioni pervenute dai cittadini 

3) Varie ed eventuali 

 

Preliminarmente viene approvato il verbale della riunione precedente. 

Passando alla trattazione del secondo punto prende la parola Nonnato che ha 

partecipato in rappresentanza della Consulta all’incontro organizzato dal Comune 

per la presentazione della Comunità solare e spiega in cosa consiste questo 

interessante progetto. 

Siccome il Sindaco ha espresso l’intenzione di illustrare la Comunità solare nelle 

singole frazioni, si chiede al Comune di informare la Consulta con congruo anticipo 

sulla data in cui intende indire l’assemblea pubblica, affinché sia possibile 

organizzare al meglio la serata, sensibilizzando i cittadini alla partecipazione.  

 

Tonioni informa che persiste ancora la presenza di cattivo odore in zona Via Pila, con 

anche irritazione delle vie respiratorie, già segnalata nel precedente verbale della 

Consulta. 

 

Piazzi ricorda che nel corso dell’assemblea pubblica tenuta il 26 marzo scorso, due 

cittadini hanno segnalato la situazione di pericolo dovuta agli automobilisti che 

transitano a velocità elevata in Via Cà Belfiore, suggerendo l’installazione di uno o 

più dossi dissuasori. 

La Consulta fa propria tale richiesta e invita l’ufficio tecnico del Comune a effettuare 

un sopralluogo in loco per individuare la soluzione tecnicamente migliore per 

risolvere il problema. 

 



Sempre in tema di moderazione della velocità, un cittadino ha fatto presente la 

situazione di pericolo esistente in Via Pontecchio nei pressi dell’Asilo parrocchiale, 

per le auto che transitano a velocità eccessiva, con rischi per i bambini e genitori che 

accedono all’asilo.  

Anche in questo caso si invita l’ufficio tecnico del Comune ad effettuare un 

sopralluogo per valutare la migliore soluzione adottabile. 

 

Si passa quindi ad esaminare l’annoso problema del traffico e del parcheggio in Via 

Borgonuovo. 

Il Comune negli anni passati aveva indicato come possibile soluzione l’istituzione di 

un senso unico per chi accede in Via Borgonuovo provenendo da Via Porrettana, con 

utilizzo di Via Iara per immettersi in Via Porrettana. 

Tale soluzione era subordinata alla realizzazione dello svincolo di immissione da Via 

Iara in Via Porrettana, che ora finalmente è stato realizzato. 

Si chiede pertanto al Comune se intende riprendere in considerazione l’idea di 

istituire un senso unico in Via Borgonuovo.  

 

Terminati gli argomenti in discussione, la riunione si conclude alle ore 22,15; la 

Consulta si riunirà nuovamente il giorno 5 maggio alle ore 20,45.     

 

Il Presidente 

(Roberto Piazzi) 


